

Zum Haldenwanger Eck (

Samstag, 11. August 2018

Es muss nicht immer ein Gipfel sein.



Mit den Bikes startete die Gruppe in Sonthofen, erst entlang der Iller zum Illerursprung und dann vorbei an den Skisprungschanzen nach Oberstdorf. Weiter ging die Fahrt ins Stillachtal und Rappental mit Blick auf Trettachspitze, Mädelegabel und Biberkopf. Das Ziel mit den Bikes war die Untere

Eine Gruppe vom DAV-Kaufering, unter Führung von Franz Epp, machte sich erst mit dem Rad, dann weiter zu Fuß auf zum Südkap Deutschlands. Der Grenzpunkt liegt südlich von Oberstdorf und markiert die Grenze zwischen Bayern, Tirol und Vorarlberg.



Biberalpe auf 1310m. Ab hier ging es weiter zu Fuß zum Haldenwanger Eck (Grenzpunkt) auf ca. 1880m. Nach 2 Std. radeln und 1,5 Std. Aufstieg hatten wir unser Ziel erreicht. Der südlichste Punkt Bayerns bietet einen herrlichen Blick ins Lechtal und in den Bregenzer Wald.

An einem windgeschützten Plätzchen machten wir eine ausgiebige Rast und genossen die Ruhe,



denn hier oben trifft man selten einen Wanderer. Nach der Rast stiegen wir ab zu unseren Bikes. Jetzt kam der schönste Teil der Tour, die rasante Abfahrt ins Tal und entlang der Iller zurück nach Sonthofen.



v.l. Robert Beiwinkler, Franz Epp (v.), Michael Streit, Dieter und Martha Sporer und August Ketterl.